



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Eugenio Ribón cree que si Pilar Llop no es interlocutora válida en las huelgas planteadas en Justicia debería ser relevada

Eugenio Ribón, decano del Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM), considera que la situación actual de la justicia es muy grave. “**Las huelgas están generando muchos problemas** entre compañeros que ven cómo tienen dificultades para llegar a fin de mes”. El decano ha reclamado un Pacto de Estado por la Justicia y un cambio de modelo organizativo donde se primen a las personas, “profesionales muchos de ellos mal pagados que la tecnología”.

A este respecto, se ha referido a la gestión de la **ministra de Justicia, Pilar Llop**, y ha señalado que “su gestión deja mucho que desear. Y en un momento como el actual, si es incapaz de ser interlocutor válido en este conflicto, **quizás sea el momento de su relevo** y de buscar otro interlocutor”, ha señalado.

Ribón, que ha convertido al ICAM en uno de los ejes de la **protesta que mañana frente al Congreso unirá** a las asociaciones de abogados con los letrados y dirigentes de colegios de abogados de toda España, cree que “**tenemos que ir unidos en este tipo de reivindicaciones** en pro de una abogacía mejor considerada, que sea respetada por las instituciones y pueda ejercer su derecho a la conciliación.

Desde su punto de vista, al igual que señalan otros colegas suyos, como Jesús Sánchez, decano del Colegio de Barcelona, Encarnación Orduña, presidenta del Consejo de la Aboga ...